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公約実現！！議会改革に大きな前進！

　私も選挙公約に掲げていました、我孫子市議

会「議員定数削減」の問題ですが、定数４減の

市議会議員定数改正条例が賛成20-反対7の

採決で3/19の本会議で可決されました！

　これによって我孫子市議会の定数は2011年

の市議会議員選挙から２８→２４の定数になりま

す。

　財政的に大変厳しい中、人件費を削減してい

く為には、議員自ら手本とならなければなりませ

ん！まず、「隗より始めよ」です。

　これからも甲斐俊光は、市民の皆様方からご

意見をいただきながら、議会改革に積極的に取

り組んで参ります！！

　国会で平成20年度一般会計２次補正関連

法案が３月４日に通過し、我孫子市でも一

人12，000円の総額20億円分の定額給付金

が配られることになりました。

 　なお、18歳までの子ども、65歳以上の高齢

◆定額給付金支給は５月下旬

9

＜次回選挙時の議員定数＞（）は議員定数改定前
       人　口  議員数 人口１万人当たり議員数

＊我孫子 135,583  24(28)      1.770 
＊柏 　  385,823    36(40)      0.933 
　流山   157,058     28 　      1.783 
　野田   156,083    32       　2.050 
＊鎌ヶ谷 104,768   24(29)      2.291 

　　＜我孫子市議会の議員定数の推移＞

者には上乗せされ20,000円が支給されます。

　これに併せまして、我孫子市は商工会を

援助し、10％分余計に買い物のできるプレ

ミアム付き商品券を配布する事になってお

ります。使えるお店は、商工会に申請をした

◇４月下旬　市役所から申請書発行　
◇５月上旬　申請書送り返し
　　（身分証明書写し/口座番号等記入の上）
◆５月上旬　窓口にて現金給付
　　又は
◆５月下旬　口座振り込み

＃詳細は市役所
定額給付金推進室
まで

　1999年　32議席　→　30議席

　2003年　30議席　→　30議席

　2007年　30議席　→　28議席

　2011年　28議席　→　24議席

我孫子市内の商店になっております。

　ぜひとも、我孫子市内の経済活性化の為に、

自宅半径500m以内で消費しましょう！　　　

　なお、配布計画等は「広報あびこ」にも掲

載されますが、予定は次のようになっています。

　○定額給付金に伴う10％プレミアム付き商品券発行！

◆なお、ATMなどでの手続き、市の代行手続
きなど一切ありませんので振込詐欺にお気を
付け下さい！

（04-7185-1111　代表）

千葉国体のマスコット

「チーバくん」のなぎなた

バージョンです！→

我孫子市、

我孫子ではなぎなたが行なれます
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・新規就農支援事業　　　　　 　 →43万円
・手賀沼遊歩道護岸の補修　　 →1210万円
・小中学校校舎改造（耐震／トイレ）→3億5208万円
　
　　　＜主な削減／見直し事業＞
・敬老祝い金見直し　　　　　　→1370万円減
・結婚50周年記念祝賀会　　 →110万円減
・一般ゴミの施設搬入（これまで無料）→10キロ157円
・産業廃棄物の〃（これまでキロ21円）→10キロ315円
・事業者の〃（これまでキロ15円）→10キロ252円

総額319億２千万円、前年度比1.9％増！
厳しい経済状況、補正予算を組まないように
通年度予算を組みました。
　＜主な事業内容＞
・基本構想の見直し（総計審の開催） →153万円　
・近隣センターへのAED設置　　  →150万円
・児童医療費助成（小１〜３の通院分）→2701万円
・新型インフルエンザ対策（キット購入）  →360万円

　厳しい経済状況を受け、北浦地区に予定
しておりました「工業系土地利用」の検討を
休止する事になりました。進出企業が予想
できないというのが主な理由ですが、企業
の問い合わせが幾つかあったとのことです
から、再検討を働きかけていきます。

　

1972年：大分市生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：小売業界に就職、民間企業で働く
2003年：大学講師になる
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書
2007年：我孫子市議会議員　初当選
　＜趣味：　ランニング、多読乱読、料理＞

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜我孫子議会「やり甲斐」　議会レポート＞
　　平成21年第１回議会での主な議論！

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

■東京マラソンが先日行なわれましたが、私も勝田全国マラ

ソンにでフルマラソンを走ってきました。記録は３時

間22分。初マラソンで何とか走れたほうではない

でしょうか。ただ、想像以上に魔の35キロ過ぎは

本当に辛く、何度も歩こうかと思いました。人生は

マラソンのようだとよくいいますが、この貴重な経

験は人生のきついところで、役に立ちそうです！

■本会議の最終日に定額給金についての議案

33号一般会計補正予算第５号の賛成討論をしま

一寸一言 した。色々とマスコミの批判はありますが、財源規

模、海外諸国の状況、最近の世論調査などで賛

成すべきとの結論に達しました。その全文につい

ては、私のブログをご覧下さい。↓

■インターネット環境家計簿の人数は…

現在８7人。　ＴＥＰＯＲＥサイト

『CO2家計簿』　で「我孫子市」

の団体登録して下さい！

一人ひとりが地球環境についてできる

ことを実行していきましょう！！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　毎日更新の携帯ブログ↑↑

○「活動ブログ」毎日更新中！○

「工業系土地利用」検討休止！

　■「平成21年度予算」成立！
　。

　
　

一小「あびっこクラブ」を視察

　全国若手市議会議員の会千葉ブロック研修
会で、私が事務局次長を務めている関係で、
一小あびっこクラブを視察しました。放課後に
友達とのびのびと教室で遊んでいる子ども達
の姿に
ぜひ自
分の市
でも取り
入れた
いと好評
でした。

「基本構想」見直しへ
　私も昨年の3月に本会議で質問しましたが、
「基本構想」の見直しをするために来年度に検
討委員会を立ち上げる事になりました。策定か
ら９年も経っており、人口予想等、現状に合わ
なくなって来たことと、千葉・柏道路の建設予定
等があり、企業進出等にも対応できるように文
言等を変更する必要性があることが理由です。

！！

・インフォメーションセンター建築工事費→4320万円
・柴崎流域整備事業　（水害対策）　　→3486万円　

文科省「放課後子ども教室推進表彰」受賞の
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